
(一社)兵庫県理学療法士会

理事会 議事録

記録日： 令和4年6月17日(金)

開催日時 令和4年5月 20日(金) 19時 00分～21時03分

開催場所 Web

出席者
間瀬、沖山、山本、木澤、正木、永嶋、山口、中川、小森、堤、前川、伊藤、檀辻、成田、本田、

岩田、小山、樋笠、有吉、清原、鮫島、岩井

欠席者

記録者 中川

議題1 会長報告

会長行動禄 （主なもの）

県知事に挨拶。

衆議院議員と会談。

近畿グロック士会長会議事務長会議出席 近畿学会の報告

大きな士会は会員が伸び悩んでいる。

経済財政運営と改革の基本方針 2022でリハビリテーションの文字が入っている。

財務省の水面下で 175点に統一するという動きがあるとの情報がある。

議題２ 今年度総会について

7月 3日総会を開催。

代議員に総会資料を本日送付した。

事務局理事は事務局集合。

三役も事務所集合。

事務局以外は ZOOMで参加。

拡大理事会開催する。

議題３ 職員雇用についてのワーキンググループ発足について

リーダーとメンバーの案が提示された。10人から 15人くらいで構成したいと思っている

メンバーの再検討を進めていく。

議題４ 令和 4年度役員管理者研修の日当について

運営に携わった理事 5名に対する日当は妥当である。

参加したものの日当について意見を求めたい。

→メンバーの資質向上のためなので、公務という位置づけにして日当を払うことになった。



議題 5 理事会における議事進行について

理事会における議事進行について

会議時間が無くなってしまう傾向が見られるため、短縮に向けて、次第を作りたいと思っている。報告事項、審議事項

に協議事項(理事会で相談したい内容、大まかに方向を決める事項、もし最終決定に至れば審議事項に理事会中に

上げる）を加える。

議題提出方法についてはグーグルフォームの使用を考えている。

→報告、審議、協議をグーグルフォームで出してもらって、事務局で処理。前日の三役会で前裁きをする。 時間制で

行っていく。

議題６ スポーツ活動再開について

7月 20日から高校野球とサッカーが再開される。感染対策委員会から指針が出されて承認されたら、スポーツ活動を

再開したいと考える。

→マニュアルを遵守し、再開をすることが承認された。

議題７ 県士会だより投稿執筆による登録理学療法士更新ポイント取得について

登録理学療法士更新ポイント取得のための報告などの投稿執筆に士会だよりが該当している。

→広報的なイメージで考えたい。

担当理事にマニュアルを渡して、広報部で考える。

議題８ アーガイヴ配信における文章およびガイドライン等を作成

アーガイヴ配信承認依頼文、

オンライン講演会実施及びアーガイヴ配信に関する著作権ガイドライン。

兵庫県理学療法士ウェビナー手引書

以上について、弁護士に目を通してもらい、確認してもらった。

→承認された。

議題 9 県士会主催研修会・公益事業及び保健福祉部活動マニュアルの承認と公示について

本田理事

指針を作成

１対面研修開催にあたっての感染対策

２実技研修会開催にあたっての感染対策

→承認された。

議題 10 N95の代替購入の再検討

事務で一括して購入してその送るという形にしたい。

→今年度は数が少ないので県士会で提供。業者がどれくらいのロットなのか確認してもらって、必要数がそれより少

なかったらアマゾンで購入。

議題 11 その他報告事項審議事項



・管理者研修会では代議員の参加が少なかった。

・名誉会長となる 1 名は以前の理事会で承認をとったので、その方向に進める。

・ 2021年 3月 31日と 2022年 3月 31日では集計の条件が異なる可能性はあるが在会者の人数が-1名になって

いる。

・補助金獲得検討会報告

内容が複雑すぎると指摘を受けた。病院の人材医育成は医務課、地域、在宅は校正政策課に分かれているので、医

療の方へ絞った。4年くらいで業務を広げていきたいと思っている。医務課に提出をする予定。

・第 33回兵庫県理学療法学術大会 県士会ブース設置と理事参加について

学術大会にはできる限り視察を目的に出席。ブースを設置し、理事が交代で詰めるのは廃止することになった。

・第 32回兵庫県学術大会仕様書（案）

現在の業者と他 2社で合い見積もりをとり進めていきたい。

・近畿学会の会計監査の承認が取れた。

・ 2023年 2月 5日に近畿学会が開催されるために新人発表会は避けてもらいたい。

・ 7月 2日新人及び新入会者説明会・研修会を開催する。

県士会の会員になっていなくても大丈夫。これから入ろうとする人でもよい。

300人を目指したい。

支部の方にも広報してもらいたい。

昨年そういう説明を受けていない人も対象になる。タイトルは再検討します。

・神戸新聞の取材があった。キュア神戸を載せたいということでお願いした。

・支部管理者ネットワーク会議を開催。

・ＺＯＯＭがビデオ爆撃を受けて県士会会議をそのままＺＯＯＭでしてもいいのか？

→どういう事が起こったかは少し知っているが、原因はよくわかっていない。・

阪神北支部長が決定した。

次回部会

日時・場所

日時； 令和4年 7月 15日（金）

場所； web

今後の予定 令和 4 年 7 月 3 日 代議員総会・拡大理事会


